

通信
学校
(地域版)

大屋中だより

令和3年度
第4号
令和3年
7月15日

「ふるさとキャリア教育」講演会

六年生登校

教職員・生徒共通実践目標

時を守り

場を清め

礼を正す

六月十日(木)舞鶴高専の玉田先生、掛先生にご来校いただき、3年生に進路の選択についてのアドバイスや、橋の構造についてご講演をいただきました。写真のような釘やねじを一本も使わない人が乗れる橋を組立しました。

六月二十四日(木)には、ナカバヤシ兵庫工場の小谷工場長にご来校いただき、仕事に対する学ぶ姿勢や反対に教える姿勢のことや、ニンニクの生産に至った経緯について、全校生にお話をさせていただきました。知っているようで知らない、地元企業の戦略は大変興味深いものでした。

七月七日(水)2校時〜3校時に6年生が中学校に登校しました。目的は、中学校を知ってもらい、不安を解消することです。

私から、小学校と中学校の違いについて話をしました。中学校の3年間は大人への準備の期間だから、小学生では許されることでも、中学生になると許されることがある。厳しいようだが、甘えは許されません。大人社会では、子どもだと許されることも、大人だと許されることがあるので、それも、中学校で学ぶ大切なことであると話しました。その後、中学校の生活について本校の渡辺先生がパワーポイントを使って、説明してくれました。そして、授業を参観したり、部活動壮行会を見学したりしました。



但馬総体・吹奏楽コンクール壮行会
七月七日(水)部活動壮行会がありました。どの部もしつかりと決意を述べ、大会に臨む意気込みを感じることができました。

但馬総体

七月十日(土)から但馬総体が始まりました。日程は次のとおりです。

七月十日(土)

卓球 個人戦 惜敗

テニス 団体戦 一回戦惜敗

七月十一日(日)

野球 対豊岡北 雨天順延

テニス 個人戦

羽渕・守田ペア 県大会出場

七月十七日(土)

バレーボール 対豊岡南

卓球 団体戦 対豊岡南

また、吹奏楽部も3年間の総仕上げの但馬吹奏楽コンクールが開催されます。それぞれの部活動の健闘を祈っています。

八月一日(日) 但馬吹奏楽コンクール



7・8月の行事予定 (7月15日現在)

7/15	(木)	期末保護者会(～16日) 薬物乱用防止教室(2・3年)
7/17	(土)	但馬総体(野球・女子バレーボール・卓球・ソフトテニス(予備日))
7/18	(日)	但馬総体(野球・女子バレーボール・卓球(予備日))
7/19	(月)	大掃除 専門委員会 S S W
7/20	(火)	校外生徒会 終業式
7/21	(水)	地区別懇談会
7/29	(木)	豊岡総合OHS
7/30	(金)	カデット但馬大会
8/1	(日)	但馬吹奏楽コンクール
8/2	(月)	和田山高校OHS
8/3	(火)	但馬農業高校OHS
8/10	(火)	3年登校日
8/17	(火)	豊岡高校理数OHS
8/18	(水)	八鹿高校OHS
8/21	(土)	養父市陸上選手権大会
8/25	(水)	2学期始業式
8/26	(木)	給食開始
8/29	(日)	資源回収 奉仕作業

※ 諸事情により変更する場合があります。ご了承ください。

中間の上垣 巖様から

お花をいただきました。

上垣様にはいつも、お花を沢山届けておられます。今回もきれいなお花を届けていただきました。ありがとうございます。下の写真が、いただいたお花の写真です。

